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星报讯 近日，巴黎时装周开幕，霍

思燕等女星纷纷赴巴黎走秀。现场，其

获邀观看了 Guy Laroche 的秋冬大秀。

但是，其身穿的黑白裙却被网友痛批，称

这样的穿法是“天马行空乱七八糟瞎堆

砌”，“不知巴黎人能否理解这种‘我在

仰望月亮之上’的惆怅”。

看到网友的评论后，洪晃也跟着

hold不住了，称霍思燕的装扮“太‘奇葩

’了，穿啥不像啥，估计还都是真货

吧”。对此霍思燕发微博幽默回应，并称

奇葩这词用得好，简单有力。

霍思燕在微博上表示：“被笑话其实

没关系的。穿衣服本没什么公式可言，

单穿叠穿都可以，主要看室外温度和场

合，爱说什么就说什么，娱乐就好。本来

就没想穿啥像啥或像谁。”最后她还称洪

晃的才女位置在她心中永存。

霍思燕着装遭批:真是奇葩

2 月 28 日，女演员白静

在母亲家中被丈夫周成海捅

伤致死，这起惨剧立刻震惊

了全社会，随之各种传闻猜

测满天飞。日前第一个报料

此事的某影视公司老总巨春

雷向记者披露了案件中一些

不为人知的内情。

周成海死前最后一个电

话是打给他助理并非自己的

哥哥，白静被捅13刀后，周成

海随即自杀，最后经抢救无

效身亡。巨春雷说，由于周

成海的财产被白静和乔某合

伙骗走，今年春节期间白静

又到医院大闹，令周成海的

母亲连气带病不幸去世，之

后周成海患上了严重的抑郁

症，精神一直处于崩溃边

缘。“身体不适，经常气短胸

闷。谁遇到这样的事情，都

会悲观的。”

目前网上有各种关于周

成海的流言，周家人何时准

备出来说出真相，进行澄

清？对此，巨春雷称，目前周

成海的家人不便出来面对媒

体，这也是为何这几次事情

的说明都是通过他来转达的

原因。 据《成都商报》

白静被杀案细节披露
周成海患抑郁症 捅妻13刀

星报讯 昨日《画皮Ⅱ》在北京举

办电影角色海报发布会，在神秘诡谲

的七大海报曝光之余，制片人庞洪也

正式宣布影片将于暑期档正式公映。

关于《画皮Ⅱ》的剧情，陈坤表示这一

次完全不同，人物关系更复杂了，演员

表演空间更大了，而且不知道谁是人、

谁是妖。

谈到演员表演，陈坤说，“周迅和

赵薇的表演就像大鹏鸟，展翅九万里，

我就像虫子，在地下使劲叫。赵薇很

像水，但有穿石的力量，周迅像冰，很

锋利，我自己是火。这三种看似不相

容的元素，却能融到一起。看完电影，

我一夜没睡，才发现导演找我是为了

衬托她们。”在被问及如何看待四年之

中三人的成长时，陈坤表示，“赵薇是

两年后第一次复出，这次的表演是一

次十足的爆发，周迅这次也是表演的

释放，所以她们两个都比我要强，我感

觉导演选我跟她俩对戏就是为了故意

凸显她们。”冯绍峰此次加盟《画皮Ⅱ》

扮演捉妖师，“这一次我负责性感，因

为这个角色的衣服都是丝质镂空的。”

曝《画皮Ⅱ》角色人妖难辨

陈坤谈老友：“都比我要强”

第十年担任政协委员的杨

澜在微博谈及她提出的三个提

案，“我经过调研，写了三个提

案，分别涉及：慈善公益尽快立

法、文化事业中如何鼓励更多

社 会 力 量

参与、及母

婴健康。”

杨澜在“危机呼唤慈善法尽早

出台”的提案中，提出的建议

包括：对慈善公益组织内

部治理，提高其公信力

与专业性，包括慈善公

益组织的信息披露、资

金支出、投诉与问责。

星报讯 将淡出演艺

圈，享受当“天王嫂”的生

活，久未露面的乐基儿，日前

出席活动时向外宣布这个消

息。她说：“我已经不能再表

演了，将减少跟记者会面。”

放下演艺事业的她，计

划去学画画，其余时间做自

己的事，会和朋友聚餐、研究

烹饪。被问起近期发福的黎

明是不是被她养胖的，她笑

说：“不关我的事，我都煮得

很清淡。”

此外，经常爆出怀孕传

闻的她，出席活动时，脚踩四

寸高跟鞋，大露苗条身段，以

行动证明没有怀孕。她承认

自己易肥易瘦，直言将从现

在开始通过控制饮食，跑步

和做瑜伽修饰身段。对于日

前流产的传闻，她说已经司

空见惯，指传闻不是真的。

乐基儿宣布将淡出演艺圈

星报讯 据媒体报道，安吉丽

娜·朱莉早前以一袭黑色高叉长裙

亮相奥斯卡颁奖礼，大秀长腿的她

成为当晚的焦点之一，吸引大批追

随者。不过有医生则大批其营养

不良，号召大家不要以此为美丽典

范。

医生 Drew Pinsky 作客节目

《The View》时，狠批安吉丽娜·朱

莉营养不良：“她是营养不良，我只

是看到营养不良。”他还称大家绝

对不要视此为美丽的象征，“我们

不应该视此为美丽的典范，即使她

可能是一位美丽的女性。”

去年 11 月，某杂志曾报道安

吉丽娜一天只摄取600卡路里，这

相当于两碗麦片加牛奶的份量。

安吉丽娜
被狠批营养不良

两会期间，担任全国政协委员的演艺界明星们纷纷提出自己的

建设性提案。据了解，张艺谋、冯小刚等昨日在“加强对电影产业支持和整顿”

的联名提案中一致支持电影票降价。杨澜则在微博中透露，自己写了三个提案，分别

涉及：慈善公益尽快立法、文化事业中如何鼓励更多社会力量参与、及母婴健康。

星报综合

日前，“电影票价限折令”引

发巨大争议。据新华网微博发

布的消息，北京电影学院院长张

会军和导演张艺谋、冯小刚、尹

力、冯小宁、陈国星 6 位全国政

协委员在“加强对电影产业支持

和整顿”的联名提案中一致表

示：电影票价——该降！

据了解，六位委员认为，目前

由于电影院运营成本及制片方回

收电影成本等多方面原因导致电

影票价居高不下，从而制约了观

影人次，并就此表示“希望相关主

管部门根据市场规律采取‘建议

性指导票价’和‘最高限价’”。

张艺谋等6位委员支持电影票降价

杨澜提案关注慈善组织透明度
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